

La sorcière

Dans une vieille maison, une très vieille sorcière y habitait. Cette sorcière avait un chat, mais ce chat n'était pas un chat ordinaire car... il aimait voyager !

Le chat passait des heures à raconter ses histoires à la sorcière, mais... la sorcière elle, n'aimait pas voyager. Le chat avait beau lui raconter ses histoires, elle ne changeait pas d'avis ! Alors il décida de partir en voyage avec la sorcière sur son bateau.

Il naviguèrent à travers les mers. C'est alors que la sorcière dit au chat : « Tu avais raison mon chat l'aventure c'est génial ! ».

FIN

LES MALLESARD-SALIN

